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向觀眾訴說每位運動員英雄故事

香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）
ONE（綜合格鬥）冠軍賽當地時間3月1日在
卡塔爾盧賽爾體育館舉辦ONE 166。中國首
位男子綜合格鬥世界冠軍「水深哥」唐凱在
當天的羽量級世界冠軍統一戰中與羽量級臨
時世界冠軍丹勒上演二番戰，勝者成為羽量
級無可爭議的世界冠軍。
2022 年 8 月 26 日，唐凱經過五回合的激

戰，憑借低掃戰術和重拳，判定戰勝衛冕冠
軍丹勒，舉起了ONE冠軍賽羽量級世界冠軍
金腰帶。
對於這場比賽，腿被踢傷、只能坐輪椅

離開體育場的丹勒並不服氣，而唐凱也對跟
丹勒的首番戰表現並不十分滿意，他同樣渴
望在二番戰展現自己的真正實力。「挑戰冠
軍的時候，我感覺壓力特別大，非常緊張，

上一場比賽不是我真正的水平，因為關注的
人特別多，所以打得有些保守。但是這次不
一樣了，我已經拿到冠軍了，我覺得沒有什
麼壓力，所以我會放開去打。丹勒打法有點
怪，速度很快，動作幅度大，每一拳都奔
KO 去。他確實挺硬，我上次沒把他KO，
心裏很不爽。我這次的目標就是把丹勒
KO。」
原本兩人要在去年7月「ONE：巔峰系列
賽12」上演二番戰，但唐凱受傷令這場戰鬥
延期。

29日，中國足球協會在上海召
開媒體通氣會，發布《關於加強
和改進足球裁判公正執裁的若干
措施》（以下簡稱《措施》），
將在新賽季實施男子職業聯賽裁
判員升降級方案、建立裁判員
「黑名單」制度、建立俱樂部合
理申訴渠道、公開爭議判罰評議
結果等多項措施。
根據《措施》，男子三級職業聯賽裁判管理權
全面交由中國足協裁判部統一行使，裁委會和裁
判部分別負責業務和管理工作，形成相互配合、
相互監督的良性機制；制訂和實施男子三級職業
聯賽裁判升降級方案，將按照3%-5％的人數比
例實行升降級。裁判員的升降級以聯賽、足協盃
等賽事執裁履職情況為依據，重點考核執裁能
力、理論、體能和遵守裁判工作紀律等，依照名
次確定升降級名單，競爭上崗、動態升降。
「裁判升降級制度此前沒有很好落實，這
個賽季將堅決實施並動態進行。如果在聯
賽進行中裁判表現不好、社會影響壞，將
對其即刻降級。目前已從中超降級了一名
主裁判和兩名助理裁判，並從中甲提拔了
若干裁判。」中國足協副主席許基仁說。

《措施》介紹，為嚴防和打擊行業不正之
風，將建立裁判員「黑名單」制度，設立社
會和裁判界內部舉報平台。針對爭議判罰，
中國足協將加大社會監督力度。涉及社會反
響大、關注度高的爭議判罰，將利用協會官

方平台將權威評議結果對社會公布。
中國足協副主席楊旭表示，新賽季中國足

協將和公安等部門協同聯動，堅決打擊足球
腐敗和「假賭黑」亂象，把預防和懲治作為
重中之重。 ◆新華社

中國足協加強裁判執法 建黑名單

香港文匯報訊（記者 陳曉莉）大型體育活動事務委員會
（委員會）昨宣布已向三項於今年3月舉行的大型國際體育活
動頒授「M」品牌認可，有關活動分別為「LIV Golf香港站
2024」（3月8日至10日）、「2024 UCI國家盃場地單車賽
（中國香港）」（3月15日至17日）和「2024三項鐵人世界盃
香港」（3月23日至24日）。
委員會主席吳守基昨日表示，上述活動跟其他「M」
品牌活動一樣，不但展示香港舉辦世界級體育賽事的實
力，推動體育發展，而且為香港增添姿采和活力，吸引
更多海外旅客訪港，提升香港作為國際體育盛事之都的
地位。
吳守基說：「這些活動獲頒授『M』品牌認可，意味它們
符合了委員會對於大型國際體育活動的要求。這些比賽對體育
界以至於香港來說均是重要的盛事。我期望這些活動能夠順利
舉行，為所有參與其中的人帶來難忘的體驗，讓他們感受香港
盛事之都的魅力。」

「M」品牌計劃旨在鼓勵及協助本地體育總會、私人及非政
府機構舉辦更多大型國際體育活動，並加以扶植，使有關活動
得以持續舉行。

香港文匯報訊（記
者 陳曉莉）「國泰/
滙豐香港國際七人欖
球賽 2024」將於下月
最後一次在極具標誌
性的香港大球場舉
行。2025年，賽事將
移師至嶄新的啟德體
育園。賽事購票反應
熱烈，預計能重回疫
情前門票售罄的爆滿
場面。
「國泰/滙豐香港國
際七人欖球賽」 將於
4月5至7日舉行，門票的銷情十分理想，目前已
售出34,000張三天通行入場券，超過賽事座位分
配總供應量的85％。
今年「國泰/滙豐香港國際七人欖球賽」 即將
告別標誌性場地，並於明年移師到啟德的另一個
地標。因此，4月的香港站比賽將別具意義，成為
七人欖球界的終極時刻之一。
今屆賽事重新吸引了海外遊客的興趣，2024年

的海外門票銷售量已恢復至總銷售量的42％， 比
2023年的百分之23及2022年疫情期間的百分之3
有所增加。
中國香港欖球總會行政總裁麥偉彬說：「現在距

離香港國際七人欖球賽還有一個月的時間，門票只
剩餘數千張，我們相信賽事有望恢復至疫情前的爆
滿狀態，並有信心打造另一個充滿娛樂性的周末去
道別大球場。」

三項體育大賽獲頒「M」品牌認可
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中國女足月中開啟全球選帥

中國足球協會29日在上海召開媒體通氣會，會上，中國足協透露，中國女足
選帥工作即將啟動。初步計劃在3月初發布全球選聘通知，3月中旬到4月中旬
進行面試，進而確定人選。此外，女足U20國家隊已經在烏茲別克斯坦備戰
U20女足亞洲盃，目標是進軍U20女足世界盃。女足U17國家隊正在蘇州集
訓，為獲得2024年U17女足世界盃入場券而努力。 ◆新華社

◆「香港國際七人欖球賽
2024」有望恢復疫情前盛
況。
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2024年世界花樣滑冰錦標賽將於
3月18日至25日在加拿大蒙特利
爾舉行，金博洋（左圖）、彭程/王
磊和王詩玥/柳鑫宇將代表中國隊分
別參加男子單人滑、雙人滑和冰上
舞蹈項目。中國隊沒有女單選手獲

得世錦賽參賽資格。獲得世錦賽參賽資格須在指定級別賽事中得到最低技術
分，但女單本賽季無人達標。2月初的四大洲花樣滑冰錦標賽，陳虹伊、程佳盈
和朱易都未能抓住這個最後的機會，陳虹伊此前在中國盃已經拿到了短節目的
最低技術分，但自由滑分數仍然不夠。 ◆新華社

金博洋領銜出戰花滑世錦賽

◆◆Crushers GCCrushers GC 隊隊長德尚博十分隊隊長德尚博十分
期待來港作賽期待來港作賽。。 LIV GolfLIV Golf供圖供圖

政政府近期積極推廣盛事經濟府近期積極推廣盛事經濟，，而體育賽事正是其中重而體育賽事正是其中重
要一環要一環。。雖然體育商業領域目前仍由歐美國家主雖然體育商業領域目前仍由歐美國家主

導導，，英超英超、、NBANBA以至以至NFLNFL等令世界無數運動迷趨之若等令世界無數運動迷趨之若
鶩鶩，，不過近十多年間卻有一個來自亞洲的體育不過近十多年間卻有一個來自亞洲的體育IPIP快速冒快速冒
起起，「，「ONEONE」」在在20212021年全球累計電視覆蓋率中排名第年全球累計電視覆蓋率中排名第
四四，，僅次於東京奧運僅次於東京奧運、、歐國盃及歐聯歐國盃及歐聯，，累積吸引融資達到累積吸引融資達到
55億美元億美元，，在世界體壇冒起速度之快可謂前無古人在世界體壇冒起速度之快可謂前無古人。。

借新媒體東風短時間內崛起借新媒體東風短時間內崛起
「「ONEONE冠軍賽冠軍賽」」聯合創始人兼集團總聯合創始人兼集團總

裁鄭華峰表示裁鄭華峰表示，「，「ONEONE」」能夠快速成能夠快速成
長長，，主因之一是借助了數碼時代的主因之一是借助了數碼時代的「「東東
風風」：「」：「我們是唯一誕生於數碼時代的我們是唯一誕生於數碼時代的
體育體育IPIP，，而且在發展之初就在數碼媒體而且在發展之初就在數碼媒體
和社交媒體上下了很大的賭注和社交媒體上下了很大的賭注。。相較於相較於
其他傳統的體育賽事比如其他傳統的體育賽事比如NBANBA、、NFLNFL，，
『『ONEONE』』是一個很年輕的體育賽事是一個很年輕的體育賽事IPIP，，
從誕生到現在也就只有從誕生到現在也就只有1212年的歷史年的歷史。。但但
是正因為我們誕生在新媒體時代是正因為我們誕生在新媒體時代，，所以所以
我們借新媒體的態勢發展非常快我們借新媒體的態勢發展非常快，，我我
們是目前生長性最好的體育們是目前生長性最好的體育IPIP之一之一。」。」
在在「「流量為王流量為王」」的時代的時代，「，「ONEONE」」在社在社
交媒體上龐大的粉絲數目及互動交媒體上龐大的粉絲數目及互動，，成為成為
了他們轉化為商業價值的底氣了他們轉化為商業價值的底氣。。
有了適合的傳播方式有了適合的傳播方式，，但要打造出全球性的體育但要打造出全球性的體育IPIP，，還還
需要能撼動人心的故事和內容需要能撼動人心的故事和內容，，鄭華峰認為鄭華峰認為「「ONEONE」」的根的根
是武術是武術，，而武術在中國的歷史可以追溯到幾千年前而武術在中國的歷史可以追溯到幾千年前，，可以可以
說它是刻進華人骨子裏的文化說它是刻進華人骨子裏的文化。。隨中國的發展隨中國的發展、、中國文中國文
化不斷向外輸出化不斷向外輸出，，武術在全球範圍內都發展非常快武術在全球範圍內都發展非常快，，為為
「「ONEONE」」提供了很大的發展空間提供了很大的發展空間。。

期待將期待將ONEONE冠軍賽帶到香港冠軍賽帶到香港
鄭華峰認為鄭華峰認為「「ONEONE」」不僅僅是一間體育公司不僅僅是一間體育公司，，而是一間而是一間

體育加娛樂的傳媒公司體育加娛樂的傳媒公司：「：「我們有非常強大輸出的能力我們有非常強大輸出的能力，，
結合數碼媒體時代的傳播特點以及搏擊項目的獨特性結合數碼媒體時代的傳播特點以及搏擊項目的獨特性，，
『『ONEONE』』注重故事講述注重故事講述、、內容運營內容運營，，甚至還涉及到了真人甚至還涉及到了真人

秀以及電競領域秀以及電競領域。。我們很重視價值觀我們很重視價值觀、、英英
雄和故事的概念雄和故事的概念，，那些經過艱苦卓絕的奮那些經過艱苦卓絕的奮
鬥而成為冠軍的故事鬥而成為冠軍的故事、、面對無數挫折和挑面對無數挫折和挑
戰戰，，最終取得成功的經歷最終取得成功的經歷，，總有打動人心總有打動人心
的力量的力量。」。」
「「ONEONE」」近年積極開拓中國市場近年積極開拓中國市場，，簽簽
下了熊競楠下了熊競楠、、唐凱以及張沛勉等中國選唐凱以及張沛勉等中國選
手手，，甚至本港拳手庾滺珮亦收歸旗下甚至本港拳手庾滺珮亦收歸旗下，，
鄭華峰期待未來能將鄭華峰期待未來能將「「ONEONE」」帶到香帶到香

港港：「『：「『ONEONE』』全年要全年要
舉行超過舉行超過6060場比賽場比賽，，在在
超過超過1313個國家和城市落個國家和城市落
地過國際比賽地過國際比賽，，其中就其中就
包括大灣區的廣州和澳包括大灣區的廣州和澳
門門。。20252025 年全運會之年全運會之
後後，，我相信整個大灣區我相信整個大灣區
的體育產業會有更近一的體育產業會有更近一
步的發展步的發展，，再加上香港再加上香港
本身經濟實力強勁本身經濟實力強勁、、體育和娛樂產業也體育和娛樂產業也
有非常良好的基礎有非常良好的基礎，，相信未來我們一定相信未來我們一定
會有機會把比賽帶到香港會有機會把比賽帶到香港。」。」

立足體育立足體育立足體育
超越體育超越體育超越體育

在搏擊運動的世界在搏擊運動的世界，，歐美國家有着難以動搖的壟斷地位歐美國家有着難以動搖的壟斷地位，，不不

過過「「ONEONE冠軍賽冠軍賽（（ONEONE）」）」的出現的出現，，卻成功在短短卻成功在短短十多年間十多年間

開創了屬於亞洲的一片天開創了屬於亞洲的一片天，，成為能與成為能與UFCUFC（（終極格鬥冠軍終極格鬥冠軍

賽賽））分庭抗禮的搏擊運動分庭抗禮的搏擊運動 IPIP，，本報獨家專訪了本報獨家專訪了「「ONEONE冠軍冠軍

賽賽」」聯合創始人兼集團總裁鄭華峰聯合創始人兼集團總裁鄭華峰，，他認為他認為「「ONEONE」」之所以之所以

能夠成功能夠成功，，在於立足體育並超越體育在於立足體育並超越體育，，向觀眾們訴說屬於每位向觀眾們訴說屬於每位

運動員的英雄故事運動員的英雄故事。。 ◆◆圖圖//文文：：香港文匯報記者香港文匯報記者 郭正謙郭正謙

唐凱 丹勒打響世界冠軍統一戰

◆本港拳手庾滺珮（右）香港
時間本月9日將迎來ONE冠
軍賽首場比賽。 官方圖片

◆「ONE 冠軍
賽」聯合創始
人兼集團總裁
鄭華峰。

◆◆唐凱唐凱（（上上））於於20222022年奪年奪
得得ONEONE冠軍賽羽量級世界冠軍賽羽量級世界
冠軍金腰帶冠軍金腰帶。。 資料圖片資料圖片

◆中國足協副主席許基仁。

微博圖片


